

Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] Parc Eolien "Portes du Nivernais" contribution à enquête publique.

De : "Didier

Date : 06/12/2018 13:01

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Monsieur le Commissaire enquêteur,

L'article ce jour du JDC de Mr Berne s'opposant au projet Eolien pour " mieux défendre le site de Meauce" qui n'a pourtant pas été retenu dans ses projets éligibles au financement du Loto me fait sortir de ma réserve . J'habite en effet sur la commune de Mars à quelques Kms (1 ou 2 tout au plus) du projet , et aurai donc , bien plus que le Château de Meauce, qui en est assez loin, une co- visibilité avec les éoliennes.

Pour autant , au nom du progrès et afin que nous puissions réussir la transition énergétique et réduire notre dépendance au " Tout Nucléaire " qui serait dramatique pour les générations futures , je suis favorable à ce projet d'Energie renouvelable et je lui apporte mon soutien .

Je suis excédé par toutes ces " bonnes âmes" qui sont "virtuellement" pour la transition énergétiques et les projets d' Energie renouvelable , mais pas chez eux! et là, qu'un " Bobo Parisien" vienne m'expliquer ce qui serait bon pour la planète, au plan patrimonial, mais sans se soucier qu'elle soit gangrénée par la pollution et des déchets incontrôlables durablement c'est un peu trop. Donc bien qu'habitant sur la Zone je suis pour , et fais confiance aux pouvoirs publics et au commissaire enquêteur pour défendre au mieux notre avenir.

--

Didier B